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　　　　 ●一般質問●

1　県道久居河芸線の狭隘部分

（三重県中央家畜保健衛生所

前）の拡幅について

⑴　現状では余りにも危険で事故

も多発しているが、なぜ進展が

ないのか

⑵　拡幅に向けた取り組みの現状

はどうなっているのか

⑶　今後、県はどうするつもりで

いるのか

⑷　津市は今後、どのように対応

するつもりなのか

　問　津西ハイタウン入口付近の県

道の狭隘部分の拡幅を求める

　答　早期拡幅に向けて県と協議を

進めており、地権者からは事業に

対する理解を得られつつある。地

権者との協議を進め、早期に合意

をいただき、拡幅を図りたい。

2　第3セクター（株）津サイエ

ンスプラザについて

⑴　売上高5,600万円の会社が、

現金預金・3億5,900万円、国

債・5億9,800万円を持つ必然

性はあるか
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⑵　津市の出資金5億2,000万円

を、事実上、寝かしてある事態

は「財政難」のおりから市民的

な納得を得られないと思うが、

いかがか

⑶　15億円強の資本金の90.56％

は税金、減資して税金を戻し、

有効に使うべきだと思うがいか

がか
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津　和　会

　　　　 ●一般質問●

1　市長がめざす津市とは、具体

的にはどんなまちか

2　事業仕分けについて

⑴　事業仕分けについての市長の

考えは

⑵　津市で事業仕分けを導入する

考えはあるのか

　問　奈良市の事業仕分けを傍聴し

てきました。研究よりも実施を

　答　行財政改革推進に当たり試行

導入している事務事業評価の中で、

外部評価等により市民にお示しし

ていくとともに、事業仕分けにつ

いても手法等を勉強していきたい。

3　中心市街地の活性化にかかわ

って

⑴　公共施設利活用基本構想策定

に向けた中間報告について

ア　本庁舎及びその周辺（中核ゾ

ーン）に係る検討の方向性の中

で、旧県営住宅跡地に本庁舎事

務所機能を移転する案があるが、

これは平成25年に津センターパ

レスから執務場所を移転するこ

とにともなってのことか

イ　旧津警察署跡地に生涯学習機

能などを持った、より高度かつ

　複合的土地利用の検討と示され

ているが、隣の津城跡との関係

は

ウ　本庁舎及びその周辺（中核ゾ

ーン）に係る検討の方向性の中

に、中心市街地の活性化という

視点は入っているのか

⑵　新都心軸連携計画等策定業務

委託の進捗状況は

⑶　平成25年に執務場所を津セン

ターパレスから移転したあとの

津センターパレスの見通しは
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